

EL AMIGO DEL PUEBLO

PORTAVOZ DE LOS AMIGOS DE DURRUTI

Año I.—Núm. 4.—20 Cts.

Martes, 22 Junio de 1937

La barricada

por ELEUTERIO ROIG

Tras informar y heterogénea montón,
hombres claros y enfebrecidos,
compuñan el fusil, oprímolo el corazón,
bajo una lluvia de plomo,
y entre el dolor sacrate de agónicos gemidos.
Es la barricada
bravo siempre de se farja la vándala.
Mano resacaite que brazos viriles levantaron,
inflamando el pecho,
al grito caudate de rebeldía.

En su parte alta,
onda al viento,
retador y amenazante,
sanguinolento
trazo rojo, que fué preñada de un cañón;
ahora es baluarte invencible y bravo
que condensa la revuelta,
y es bandera de combate.
Drovida el verdugo al contemplarlo,
y a sus pies se dobla y se abate.
Oveja el plomo en su frentes,
y el estremo en el se estrella.
No pasan!

La clásica canchalesca
cola, del sagrado y la tiera
Las fuerzas coligadas
del espíritu y la ignominia,
cambian se estrechan.
No pasan!

Y ante el muro se doblégu
impudentes y venidas
Simboliza un mundo nuevo,
contra otro encorralado.

La verdad, ante la mentira.
Lo humano, frente a lo divino.

¡Cúlpago tiempo de justicia
que jamás será abatido!
¡Protesta violenta contra tramos y tiranos!
¡Mod informe de iras contenidas
en las falanges insubordinadas!
¡Terror de los malvados!
¡Mazo terrible! ¡huerado muro
demandador de soberbias!

...
Sus piedras... balagruetes de la calle,
y de las casas, el machilaje
los objetos todos que la forman y dan vida,
están bañados en sangre.

La taifa de asesinos y cobardes,
provocaron la tragedia en su malvada arremetida.
Mas no cede.

Almuera y sésica,
el fin espera de la ticia.

Tras ella se guarece
un pelado de hombres bravos,
que jaban la victoria.

Lo sabe. Por eso los oculta.
Por eso los protege.

Sin hombres del pueblo. Hombres tenaces
que note el uno no se doblan.

No siguen a la muerte.
El polvo de la derrota,
no moderán porque esgrimen la razón,
y eso les alienta y fortalece.

Core impetuosa por sus venas,
volcánica sangre de rebeldes.
Batalla de corrientes
contra un mundo de infamia.

Mundo pedrido.
Viejo mundo de espíritu y de ignorancia.

...
Una nube espesa y agris,
renuevo del muro, la trágica silueta.
Olor a pólvora y a sangre paría,
después aquel informe, heterogéneo, montón
de cosas.

Besonda exhibe la calzada,
la herida doliente de su vientre.

Impúdica se yergue
su silueta redimitoria.

Es un faro de esperanza
Templo de justicia.
Crisol de rebeldía...

...
Es la barricada.



Lo mismo que el 19 de Julio los trabajadores de Barcelona se rebelaron
contra el fascismo negro, el 9 de Mayo lo hicieron contra las conjuraciones
e intrigas de los partidos pequeño-burgueses aliados con
el capitalismo internacional

Nosotros, 'agentes provocadores e irresponsables,' propugnamos:

- Dirección de la vida económica y social por los Sindicatos.
- Municipio Libre.
- El ejército y el orden público ha de estar controlados por la clase trabajadora. Disolución de los Cuerpos Armados. Mantenimiento de los Comités de Defensa y de las Consejerías de Defensa.
- Las armas han de estar en poder del proletariado. Los fusiles son la garantía máxima de las conquistas revolucionarias. Nada más que la clase trabajadora puede disponer de ellas.
- Abolición de las jerarquías. Batallones de fortificación integrados por los enemigos del proletariado.
- Sindicación forzosa. Bolsa de Trabajo. Cese de recomendaciones para conseguir trabajo. Carta de racionamiento. Trabajo obligatorio. En la retaguardia se ha de vivir para la guerra.
- Socialización de todos los medios de producción y cambio. Lucha a azotea contra el fascismo y sus encubridores. Deportación de la retaguardia. Creación de los Comités de vecinos.
- implantación inmediata del salario familiar sin excepciones burocráticas. La Guerra y la revolución ha de alcanzar a todos por igual. Supresión del Parlamento burgués. Suspensión de pasaportes.
- Movilización frente a la contrarrevolución.
- Desobediencia total a las medidas coactivas del Estado: tales como la aplicación de la censura, desarme de los trabajadores, incautación de las emisoras de radio por el Estado, etc.
- Oposición decidida a que los medios de producción sean Municipalizados, mientras la clase trabajadora no sea dueña absoluta del país.
- Retorno al sentido ampliamente revolucionario de nuestras organizaciones.
- posición total a la colaboración gubernamental por ser totalmente contraproducente para la emancipación del proletariado.
- Guerra a muerte a los especuladores, a los burocratas, a los causantes del alza de las subsistencias.
- En pie de guerra contra todo armisticio.

Lágrimas de mujer

No podemos borrar de nuestra mente aquellos días venturosos en que el proletariado se lota en la calle. Aun continúa prendido en nuestra imaginación el recuerdo glorioso de unas jornadas que marcan un jalón esplendoroso en los anales del proletariado catalán.

De aquellas fechas iniciales de mayo no podemos alargar una sensación altamente sentida. Una escena de un fondo patetismo nos conmovió hondamente. Nos sentimos torpes para transcribirlo con la pluma, pero el dolor que aun despedaza nuestras entrañas nos inspira a rasgar un silencio que se había cobijado en nuestras propias carnes.

Nos acordamos con tal precisión de las escenas vividas que nos resistimos a creer que haya transcurrido una lidera de fechas. El tañido de las ametralladoras, el crepitar de los fusiles y las detonaciones contundentes de las bombas persiste en los pliegues del aparato sensitivo. Fue en mayo que percibimos tales sensaciones. No obstante, nos hallamos alejados de aquella lidia en la que cayeron por toda una eternidad un gran número de camaradas que los gloriosos nuestros vivamos.

El fuego arreciaba. La familia había perdido su harmonía habitual. Las balas cruzaban inquietas. Nuestros enemigos desafiaban las siluetas de los bravos camaradas. Desde las barricadas se alaró un fuego intenso contra el adversario que no asumía el rostro. Los vianantes se habían estirado en los pasadizos por los sollozos. Suplica que la maten. Se acerca a los lugares de peligro. Desca la muerte.

No acercamos a ella. Le indicamos que corra un peligro evidente. No conseguimos que abandone el arroyo. Quería morir. Sus allegados, asesinados por el enemigo, pudieron más que todas nuestras recomendaciones. Era tal el dolor que se había clavado en el corazón de aquella valerosa mujer que ni las balas ni el peligro inminente hacían mella en su cuerpo temenito.

Las lágrimas surcaban sus mejillas. Sus increpaciones trepaban hasta el firmamento profuso de destellos de sangre y de fuego. Sus voces conmovían a la Barcelona rebelde, y daban un colorido de patetismo a la anchurosa vía que se extendía a albergar a los pasadizos que pisaban el pavimento de la familia en busca de un solaz o de unas caricias amorosas.

La resistencia física de aquella mujer tuvo un límite. Aquel esfuerzo sobrehumano se quebró y como si hubiese sido alcanzada por la ráfaga que en aquel instante azotaba nuestras edificaciones, cayó desplomada a los pies del bordillo. En brazos de los palcos de la revolución fué llevada a una farmacia cercana en donde recobró el conocimiento que la aligidez del dolor le había arrebatado.

Hemos vivido instantes de suprema emoción. Hemos visto caer a nuestro lado a muchos camaradas con la vista clavada en el horizonte de la Cataluña proletaria, pero nunca sentimos correr por nuestro cuerpo un escalofrío tan denso, como en el caso de la mujer que desafiaba la muerte porque horas antes le habían arrebatado para siempre a sus seres más queridos.

¡Oh, Mayo glorioso! En aquellos días de lidia se han escrito, con lágrimas y con sangre humana, unas páginas de tanada brillantez que jamás se borrarán por más que el espacio y la continuidad de los sucesos se interpongan. No olvidaremos. No. No podemos ni queremos.

Cuando la duda nos aqueja, cuando el desfallecimiento se cebe en nuestro ser recordemos aquella mujer, que a pesar de su condición de mujer, desafiaba las balas y amenazaba a los enemigos que parapetados en las azoteas, y en los camaradas de las Iglesias, hendían el plomo en las carnes de los trabajadores. Recordad a esta mujer. Sus lágrimas eran un derecho de valentía. Y sus gestos la consagraron como heroína de la revolución social. No seamos menos que esta heroína.

Venerable mujer. Quiénes estuvimos en la calle contigo permanecemos fieles al espíritu de las jornadas que han ennobrecido tu vida. No olvidamos. Tus lágrimas interpretaron todo un movimiento. Llora por todas las mujeres, por todas las compañeras y por todos los familiares que como tú se encuentran en el mismo trance. Y tus amenazas las hacemos nuestras. Una mujer nos ha el ejemplo. Como en mayo seguimos al pie de la barricada.

No entreguéis las armas, camaradas, que ellas son la garantía de la revolución
Exigimos la libertad inmediata de todos los obreros y luchadores presos

Programa revolucionario de la Agrupación "Amigos de Durruti":

Una Junta Revolucionaria. El Poder económico a los Sindicatos. Los Municipios libres.

Queremos llenar una etapa. Somos Anarquistas.

¡Atención, trabajadores!

por Jaime Rodríguez

Os habla un trabajador como vosotros, un hermano vuestro, un defensor entusiasta de los principios básicos de la C. N. T. y de la revolución social, un militante de la C. N. T. Os habla con toda sinceridad y nobleza. El caso de que hoy quiero hablaros, es harto conocido por todos, y de una gran delicadeza. Se trata de las provocaciones de que constantemente somos objeto por parte del órgano del P. S. U. C. del portavoz encubierto de las tendencias agiotistas del GERCI. Es un caso, intolerable e indigno, el cual puede tener consecuencias funestísimas, si no se quiere poner remedio a tiempo, por parte de quien puede y tiene la obligación de hacerlo.

Que no se nos provoque más. Lo decimos con toda cordialidad y la mejor intención del mundo. Somos enemigos de la democracia burguesa. No es de ahora, lo hemos sido siempre y lo seguiremos siendo. Somos enemigos de toda opresión y tiranía. Somos antiestatales y revolucionarios por convicción y no por sistema. No somos provocadores ni agentes de Hitler, Franco, ni Trozki, como con toda la mala fe afirma "Trebali", órgano de esa mescolanza que se dió en llamar P. S. U. C. En el número correspondiente al sábado día 29 de mayo, publicaba, este infame papuelito lo siguiente: "Una provocación más de los "Amigos de Durruti". Y en otro lugar del mismo número dice: Medios de salud pública. El Comité Regional de la C. N. T. ha hecho pública una nota expulsando públicamente de la C. N. T. a los "Amigos de Durruti". Igual que si se tratase de algo molesto e infectante. Nosotros no perjudicamos la salud pública, no somos nada infectante. Lo único que perjudicamos es a los contrarrevolucionarios y maniobreras que tienen el mal gusto de redactar ese indecente papuelito que se intitula "Trebali" y que está al servicio del imperialismo inglés y de la burguesía catalana, al servicio de esa burguesía vil y soez, de los March y de los Cambó. Esta es la catadura moral de quienes nos llaman provocadores, fascistas y trotskistas. Esta es la catadura de "Trebali" órgano del PSUC y portavoz del GERCI. En el mismo sentido se producen los asesinatos Rodríguez Salas y Comera.

Los aspirantes a dictadores del PSUC, ya se retorcían como las prostitutas del delirio que les producía la expulsión de un grupo de erráticos militantes de la CNT y de la FAI. Reconocemos que somos un estorbo para la contrarrevolución y para sus turbios manejos. Han llegado a creer esos ilusos que nuestra expulsión era un hecho y por lo cual ya tenían un motivo para argumentar con más violencia en contra de nosotros: Pero al tanto, amigos, que os habéis equivocado de pies a cabeza. Nosotros somos militantes de la CNT y de la FAI y lo seguiremos siendo hasta el fin. Quien pretenda conducir a nuestras organizaciones por mal camino chocará inevitablemente contra nuestra inquebrantable y firme oposición como militantes e idealistas. Nada ni nadie tendrá autoridad moral ni material para conseguir tan ridículo propósito como el de querer expulsar a unos entusiastas militantes. Hemos sido el que con más entusiasmo y cariño lo hemos defendido de las rabiosas acometidas de nuestros eternos detractores, de las cancailladas y lujas maniobras de los agentes a sueldo del capitalismo mundial.

La hora ya de que se desmesurase, de que se diga quienes son los enemigos de la clase trabajadora, que juegan al esmoquiné revolucionario, atentos solamente a la tradición y al bien particular de sus partidos. Ya es hora de que se les arranque la careta que les tapa el

rostro, para que todo el pueblo y todos los trabajadores humrados, puedan llamarlos por sus verdaderos apelativos y para que jamás puedan engañar ni mentir donde haya un trabajador consciente de su deber.

¿Quiénes son los componentes de ese fanfarroneante partido? La contestación es clara y neta. Dos "héroes", dos campeones del deporte millonario, dos sumidos trágicos que le han salido a la revolución española, dos agentes solapados al servicio del contrarrevolucionario Juan March y el asesinato de los trabajadores catalanes Francisco Cambó. Estos dos feos servidores son Juan Comera y Rodríguez Salas, dirigentes del PSUC.

¿Es posible que alguno de vosotros desconozca las grandes maniobras de estos dos héroes? No, no es posible. Los conocéis y los odiáis. Su labor ha sido funesta, digna de todos los desprecios.

Atención y ojo avizor, trabajadores. Vivid alerta y prevenidos contra los turbios manejos de los agentes a sueldo del capitalismo internacional cobijados en el PSUC y disfrazados de obreristas y revolucionarios.

Ahora más que nunca, el proletariado ibérico ha de afianzar firmemente las posiciones conquistadas a partir del 19 de julio, para demostrar al mundo de que no está dispuesto a que se juegue con sus intereses y a demostrar que es un pueblo digno de mayor respeto.

¡Abajo la contrarrevolución! ¡Mueran los agentes del capitalismo mundial! ¡Viva la Revolución social!

Se nos da un trato de excepción

Nuestro local social de la Rambla de las Flores, núm. 1, ha sido clausurado por la policía. Nos sorprende profundamente esta medida, porque el delito que se nos achaca es el de haber hablado la censura. Todos los días nos enteramos de que se cometen acciones de una índole semejante pero de ninguna de las maneras se procede a rajatabla como en el caso de los Amigos de Durruti.

No solamente se asaltó nuestro local, sino que nos arrebataron la bandera y otros útiles de la Agrupación. No vamos a implorar la resperatura del local, porque las súplicas no entran dentro de nuestro proceder. Estamos acostumbrados a exigir y a imponernos cuando nos apropiamos la razón.

De todas maneras hacemos constar nuestra más enérgica protesta por el allanamiento de morada.

Detención de nuestro camarada Jaime Balius

Lo mismo que en los buenos tiempos de Primo de Rivera ha sido detenido nuestro camarada Balius por el delito de pensar y de escribir. Los nuevos mandantes les molesta esta, es peculiar a todos los tiranos y tiranos. Nuestro camarada ha sido procesado a prisión sin fianza. En la clave media del actual gobierno no faltan antecedentes!

HEMOS DE VENCER Lucharemos hasta morir

Las situaciones que se ven rodeadas de un evidente peligro se han de afrontar con toda la trascendencia que las caracteriza. Es de hombres valerosos, decir la verdad. Es temerario y contraproducente el cultivo del sofisma y del engaño en los momentos de digna responsabilidad.

El proletariado español está sufriendo una de las mayores pruebas que jamás se han presentado en el decurso de las luchas sociales de nuestra área peninsular. Tenemos frente a la España rebelde a todo el mundo capitalista. No es solamente el fascio alemán e italiano quien nos agrede a nosotros, son también las potencias democráticas quienes haciendo gala de una política infame permiten que los cañones del Reichshend vomiten lenguas de fuego contra poblaciones abiertas. Y es la Francia de León Blum y la Inglaterra que quedó por la apertura de un rey fríasco con una cortésa quince permanecen impasibles ante las bombas de los submarinos fascistas en las aguas del Mare Nostrum.

Los puñeteros celebrados por el cónclave de los cuatro embajadores han dado un resultado netamente favorable a las pretensiones fascistas. El agresor ha sido complacido. La prensa fascista se congratila del éxito obtenido. Y en los corcos derechistas de la rubia Albión se insinúa que Alemania se ha comportado con gran cautela en la conferencia de los Embajadores y que esto ha ocurrido por el mero hecho de que la URSS no estaba representada.

La farasa es de gran calibre. La masacre de Guernica, de Durango, de Orduña, los sustratos de mujeres y niños de la Vizcaya métrica, no dicen nada a estos diplomáticos que representando a Francia e Inglaterra acuden a entrevistarse con los jerifaltes del fascio parido y negro. No importa que en los acoratos mueran agorrotados por los manguitos de las maniones derribadas miles de seres indefensos, no importa que los millones fascistas ametrallen la multitudinaria con locura salvática, no importa que en Madrid caigan todos los días a los pies de la ciudad española, racimos humanos que son despreciados por los cañones alemanes. A la diplomacia francesa e inglesa no le preocupan los torreses de sangre ni le importan los alaridos de dolor que lanzan nuestros hermanos en el instante de la muerte.

Pero en el Foreign Office se preocupan por la importancia de las cuencas mineras. Los magnates de la industria pesada sienten una gran nostalgia por la riqueza metalúrgica y minera de Vizcaya, de Pinar del Rey, de Almadén y de otros centros que disputan en amigables conversaciones a Mussolini y a Hitler.

La ofensiva fascista en Vizcaya es intensa. No sospechamos que Bilbao caiga como Málaga. Pero la composición del gobierno de Euzkadi no nos merece confianza. Quien sabe si detrás de Aguirre están las potencias democráticas y el espíritu de Churchill que fué el autor de aquella famosa proposición de armisticio.

Los trabajadores nos hemos de precar de la grandiosidad del momento. Se quiere alzar la revolución española que de prosperar levantaría estatuas de rebelión en el mundo proletario. A las potencias capitalistas les interesa enormemente localizar nuestro problema y la histórica lucha que sostenemos que termine con una mano. Y es a estas cábalas contrarrevolucionarias que nos hemos de oponer con toda la energía que es capaz de dar el que hemos hecho gala en tantas ocasiones.

La guerra la hemos de ganar los trabajadores. Solamente la generancia ni nos hacemos cargo de la cosa pública eliminando a los capitalistas como Aguirre, a los pequeño-burgueses como Company, a los representantes de las finanzas y de la alta banca como Azala y Martínez Barrio y a los salitres de la URSS que están vinculados al pacto franco-ruso. De no procelarse en este sentido seremos víctimas de las maniobras capitalistas que tienden a perpetuar la condición de colonia en que se debate nuestro país. Las finanzas internacionales están haciendo el instante propicio para repartirse el subyugo español y para convertir el país peninsular en un instrumento de trabajo a merced de la voracidad del capital extranjero.

No podemos confiar en los políticos, burgueses, pequeño burgueses y de todos los coloridos. Nuestro porvenir no puede estar en manos semejantes. Los trabajadores quienes han de labrar su destino. Son los trabajadores quienes han de controlar la marcha de la guerra. De esta manera se evitarán las múltiples travesías que culminaron con la caída de Málaga.

No importa que los momentos sean difíciles. Ante grandes peligros se echa mano de los mayores recursos. No hemos de ceder un solo palmo de terreno sin destruir, quemar y arrasar el bolín que codician los fascistas. Antes que el fascio pisar un pedazo de tierra han de levantarse montañas de llamas que abrasen el suelo español que prefiriere verse aniquilado antes que someterse a la voracidad de unos déspotas extranjeros y que como el caballo de Atila destruyeran cuanto encuentran a su paso. Y para que el mundo entero se sorprenda ante el crimen horrendo que contempla la diplomacia internacional con la continua de los labios con aires de sonrisa, murmurando antes que ser vencidos.

Los trabajadores venceremos. Ganaremos la guerra y la revolución. Nuestra sangre se vertió antes que las mitras, los báculos y ante que los militares de prestibulo y la volubilidad encharcada de corno puedan volver a entrar sus plantas sobre los hombros del proletariado español.

Comaradas! ¡venceremos! ¡Mueran. Arrasemos. Destruyamos. No dejemos pieles sobre piedra. Conviértanos España en un montón de escombros antes que el fascio pueda entrar sus reales en nuestro país. No dudemos. Luchemos hasta la muerte.

¡REVOLUCIONARIOS! Actuemos reciamente frente a la contrarrevolución

La revolución está en peligro. Lo sabemos todos los militantes que continuamente hemos propagado por la realización de la misma. Quiénes en julio, cumplimos con nuestro deber y prometimos alcanzar la finalidad de nuestras vidas: la emancipación total del proletariado ibérico y con él, la de sus hermanos del mundo.

La contrarrevolución está organizada para oponernos una batalla. Nosotros tenemos que aceptarla sin intentar rehuir. Quien lo intente, claudica cobardemente. No hay ningún interés común entre ellos y nosotros. Se lanzan contra nosotros, porque ya han sentido el proletariado español a la comarancia financiera del Capitalismo anglo-francés y a la tendencia reformista del stalinismo.

Para destruir a la revolución está Negrin, testarudo de Prieto, en la Presidencia del Gobierno. Para impedir que la voz de la revolución surja potente denunciando a los traidores, cada día se nombra un Prieto, apóstata honorario en las filas de la social-democracia, cumple con su deber de instrumento de la contrarrevolución internacional. Neke, el trágico personaje de la revolución estroptuista, tiene un discípulo en Prieto. Los traidores se limitan. Pero nosotros hemos de cumplir con nuestros objetivos, sin temor a la represión. Como ayer, hoy nos llama la revolución a luchar por sus intereses.

Hay que unificar nuestro movimiento aun más. Pero sin claudicaciones. Cuando el enemigo prepara sus fuerzas para desarticularnos orgánicamente, solamente los variantes pueden erder, transigiendo y ofreciendo nuestra organización a una política ultrarrevolucionaria. No más colaboración con el Estado! Hay que desprestigarlo a éste. Mostrar a los militantes el grave error que significa revolucionarlo con nuestras fuerzas. El Estado se ofrece hoy ante los revolucionarios con más furor y sadismo. Dispuestos a repetir la dramática lección de Ucrania.

Compenetrarnos con la revolución, es la única consigna del enarcanidismo. Hasta ahora la constante transigencia — que es claudicación — ha beneficiado a nuestros adversarios. Luchad contra el fascismo hitleriano para que es la retroguardia se organice otra con la misma tendencia antirrevolucionaria, es un error. La guerra no la hacemos por defectuosidad mental y partidarismo rampón. La hacemos para ser libres. Para terminar con los profesionales inámbulos de la política. Para hacer de las industrias y la tierra, las bases socialistas de las nuevas instituciones liberales de la España revolucionaria.

Contra esto, se están movizando los seculares enemigos de nuestra libertad. La diplomacia vendida a los intereses de la política de importación. Los girondinos hablados de libertad de cánticos. ¡Métemos contra esta mala dictadura que, impudicamente, quiere ocultarse como antes del 19 de julio, en la farsa democrático-burguesa! No existen intereses afines entre esta canalla y nosotros.

Queremos bati el fascismo de Mussolini e Hitler, pero también a quienes con sus prescripciones, irresponsabilidad y condescendencia le

proteccion en España. Ningún revolucionario auténtico puede permanecer callado ante las continuas provocaciones que nos está haciendo. Ninguna Organización revolucionaria y menos la Confederación Nacional del Trabajo, puede admitir la censura para su pensamiento. ¡Hasta cuándo van a permitir las claudicaciones en nombre de un antifascismo que ellos violan constantemente!

Cada decisión de Prieto y su testarudo es un atentado a la revolución. Son profesionales de la ambición y por colmar sus aspiraciones no vacilarán en provocar una nueva guerra aun más terrible, si no nos sometemos a sus caprichos venales.

Actuemos con decisión. El movimiento anarquista exige en esta hora compenetración y heterodoxia total. Solamente los actos y los inconcisos pueden negarla. Finis y finis son los nuevos gobernantes de España. Finis es un leonero llamado de la gran burguesía internacional.

¡Luchamos para ser libres y no esclavos de cualquier grupo de financieros! ¡Revolucionarios! Las horas son graves. Revolucionarios los Sindicatos. Hagamos frente a la contrarrevolución. Neguñemos a actuar de espectadores cuando es la libertad económica y política del pueblo, la que está en peligro. Hay que emplear nuestras actividades en evitar que la revolución se pierda. Más vale morir siendo revolucionario y por ende, hombre, que no treguetos acobardados de nuestra derrota.

¡Revolucionarios, a los Sindicatos! ¡Hombres de la F. A. I. luchemos porque nuestra Organización marque una pauta profundamente revolucionaria en el doble aspecto denodador y constructivo! ¡Militantes de los Sindicatos, no defraudemos a las multitudes explotadas por la contrarrevolución! Si es preciso seguir nuestra ruta de sacrificios, dignidad. Si es preciso morir defendiendo nuestras vidas. Pero permitir que se vendan a nuestros muertos y combatientes. A los campesinos y obreros... ¡NO!

Unidad en el movimiento, camaradas. Pero unidad para luchar por los intereses específicos de la clase trabajadora. Para lograr el máximo de conquistas revolucionarias, por nuestra propia acción sin condescendencia que paralizan las mismas y debilitan la recalcitrante temperancia del anarquismo.

Y a quienes hablen con sofismas por "revolucionarios" que se consideren dignos de que hoy más que antes, deberán no olvidar sus frases de Malatesta: "Mientras haya uno solo que pueda violar la libertad de otro tomándolo por el cuello o por el vientre, la revolución no se habrá terminado, estaremos todavía en estado de legítima defensa, y contra la violencia que oprime oponeremos la violencia que libera".

¡Revolucionarios! Un solo hecho y objetivo: Ganar la guerra y hacer la revolución, para ser libres, aplastando a la contrarrevolución con nuestros órganos!!

J. SANTANA CALERO

